
 

 

 

 

 

 

VERBALE N.1  DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 21-12-2021  
 

 

Oggi martedì 21 Dicembre 2021 alle ore 18,30 presso i locali della Scuola Primaria di 

Pieve Torina, si è riunito il Consiglio di Istituto con il seguente o.d.g.: 

1 – Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

 

2 – Insediamento membri del C.d.I. 

 

3 – Elezione del Presidente 

 

4-   Elezione del Vicepresidente 

 

5-   Elezione membri Giunta Esecutiva 

 

6 – Scelta del Segretario Verbalizzante 

 

7-  Variazioni di bilancio 

 

8-  Piano di chiusura della scuola del Personale ATA 

 

9-  Criteri di precedenza nell’ammissione delle iscrizioni 

 

10- Contributi alunni a.s. 2021-2022 

 

11- Approvazione patto di corresponsabilità educativa 

12- Servizio somministrazione pizza (e/o panini) per ricreazione scolastica 

13- Nomina del Comitato di Valutazione 

14 - Varie ed eventuali 
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Situazione presenze-assenze: 

Componente Nominativi P A Componente Nominativi P A 

GENITORI       DOCENTI      

                

 Breccia Laura   X   Farroni Marzia   X     

 Cecoli Federica   X      Marchetti Silvia   X     

 Chiocci Giacomo   X   Caddeo Monica   X      

 Molinaro 

Caterina 

     Bravetti Lucia    X  

 Morandi 

Federico 

Collegato on line 

  X   Zampetti 

Valentina 

  X  

 Rosi Donatella   X     Compagnucci 

Milena 

   X 

             

DIR.SCOL. Prof. Maurizio 

Cavallaro 

X  PERS.ATA Casadidio Barbara  X  

           

 

Il Dirigente, constatata la validità dell’adunanza, dà inizio alla seduta. 

 
 

PUNTO  N. 1  O.D.G.   

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 Il punto n. 1 non è stato affrontato 

Risultato  votazione   presenti  n.  favorevoli n.   astenuti n. 0   contrari: n. 0 

DELIBERA n.1 

 

PUNTO  N. 2  O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico Prof.  Maurizio Cavallaro saluta i nuovi membri del Consiglio 

di Istit   di Istituto. 

DELIBERA n.2 

 

 

 
 

PUNTO  N.3 O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Viene eletta Presidente del Consiglio di Istituto la Sig.ra Laura Breccia 

Risultato votazione    presenti  n. 13   favorevoli  n.13   astenuti  n. 0    contrari:n. 0 

DELIBERA N.3 



 

 

 

 

PUNTO  N.4  O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Viene eletto Vicepresidente il Sig. Morandi Federico 

 

Risultato votazione    presenti n. 13    favorevoli n.13   astenuti n. 0   contrari: n. 0 

DELIBERA N.4 

PUNTO  N. 5 O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Per la Giunta esecutiva vengono eletti i seguenti membri: Farroni Marzia, Chiocci 

Giacomo, Molinaro Caterina. 

Per gli Ata Casadidio Barbara 

Sono membri di diritto il Dirigente Scolastico e la D.S.G.A 

Risultato votazione    presenti n. 13   favorevoli n.13   astenuti n. 0   contrari: n. 0 

DELIBERA N.5 

PUNTO  N. 6 O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Viene Scelta come Segretaria Verbalizzante la docente Valentina Zampetti 

Risultato votazione    presenti n.   favorevoli n.    astenuti n. 0   contrari: n. 0 

DELIBERA N.6 



 

 

PUNTO  N. 7 O.D.G.  
SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Prende la parola la D.S.G.A Capacchietti Emanuela collegata al consiglio on line.  

La D.S.G.A. dal 1.09.2021 è reggente dell’Istituto Paoletti ed è presente per illustrare le 

variazioni di bilancio. 

Nella fattispecie le variazioni sono delle entrate non presenti nel bilancio. 

Contributo Frutta nelle scuole: 56,50 euro 

Dotazione ordinaria per il funzionamento amministrativo didattico. 

Prima tranche erogata di 3097,01 euro per i mesi di settembre – dicembre. 

Seconda tranche sarà erogata a gennaio- febbraio 2022 coprirà fino ad agosto 2022. 

Contributo volontario Amici di Trezzano euro 450,00 inserito nell’area funzione generale. 

Compenso per Referente Educazione Civica: euro 83,84. 

Erogazione Miur per Orientamento: euro 93,51. 

Contributo volontario Comune di Visso: euro 800,00 

Questo contributo è stato erogato dal Comune di Visso per pagare le spese di rappresentanza 

per l’incontro con gli Amici di Trezzano. 

Contributo Miur per Esame di Stato in sicurezza: 3.974,52 euro per attività di supporto alla 

didattica. 

Contributo Miur per emergenza Covid: 14.637,90 euro, per acquisto igienizzanti, assistenza 

medica e psicologica, potenziamento servizi di sicurezza nelle scuola, acquisto di materiali. 

Contributo per la Formazione a.s. 2020/21: euro 559,50 

Il corso di Pronto Soccorso è stato rendicontato. 

Avanzo vincolato del Piano nazionale Miur “Ripartiamo dalla scuola”: euro 54.000,00 

Le donazioni non sono vincolate. 

Il Dirigente interviene in proposito dicendo che si chiederà un chiarimento sulle donazioni 

al precedente D.S.G.A Maurizio Massari. 

Ripartiamo dalla scuola a.s. 2016/2017: euro 57.702,82, di questi rimangono 54.000 euro. 

Si approvano le variazioni di bilancio. 

La docente Marzia Farroni chiede come verranno retribuiti i Progetti. 

Il Dirigente risponde che tutti i progetti sono stati sempre retribuiti e che per regolarsi con il 

budget propone una decurtazione dl 10% sul monte ore. 

Il Consiglio di Istituto può anche decidere di pagare i progetti con i soldi delle donazioni. 

Nel prossimo Consiglio di Istituto si potrà deliberare in merito. 

Il 13 gennaio 2022 si terrà la Giunta esecutiva, in quella seduta sarà presentato il Bilancio di 

Previsione. 

La docente Bravetti interviene dicendo che per evitare confusioni sarebbe utile comprendere 

la cifra complessiva destinata ai progetti. 

Il Dirigente risponde che è più giusto intervenire laddove ci sono delle necessità, al di là 

della cifra che si potrebbe stanziare per ogni singolo alunno. 

La docente Caddeo Monica chiede come saranno retribuite le ore eccedenti della Scuola 

dell’Infanzia. Il Dirigente risponde che un parte si retribuirà con il FIS e tali somme sono 

visibili nel cedolino. Nel FIS una parte è destinata alle ore eccedenti. 

Si procederà anche con la chiusura pomeridiana di due settimane nel mese di giugno. 

La docente Silvia Marchetti interviene dicendo che si potrebbero usare i soldi delle 

donazioni per pagare gli autobus dei viaggi di istruzione, quando riprenderanno. 

La docente Farroni propone di pagare uno psicologo con i fondi Covid. 

Risultato votazione    presenti n. 13    favorevoli n.13    astenuti n. 0    contrari: n. 0 

DELIBERA N.7 



 

 

  

 

PUNTO  N. 8 O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il calendario scolastico è stato inoltrato nei primi giorni di settembre 2021. 

Le date di chiusura della scuola sono: 7 gennaio, 24 dicembre, 27 dicembre, 31 

dicembre, 16 aprile, tutti i sabati dei mesi di luglio e agosto. 

Il contratto prevede che il personale Ata usi le ferie non godute, recuperi, ferie nuove 

come prevede il contratto. 

Risultato votazione    presenti n. 13   favorevoli n.13   astenuti n. 0   contrari: n. 0 

DELIBERA N.8  

PUNTO  N. 9 O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Nelle iscrizioni all’Istituto avranno la precedenza gli alunni con fratelli già 

frequentanti. 

Altro criterio il lavoro a tempo pieno delle famiglie 

Risultato votazione    presenti n. 13    favorevoli n.13    astenuti n. 0    contrari: n. 0 

DELIBERA N.9 

PUNTO  N. 10  O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

I contributi degli alunni sono contributi volontari, nell’ottica del rapporto fiduciario 

con la scuola. Con il contributo viene pagata l’assicurazione scolastica che vale in 

palestra e nel laboratorio di informatica. 

L’assicurazione ha un costo di euro 6.00. 

Si propone un contributo annuo di euro 15.00 nell’ottica della corresponsabilità 

economica delle famiglie nei confronti della scuola. 

Euro 15.00 per un figlio a famiglia 

Euro 20.00 per due figli a famiglia 

Euro 25 per 3 figli a famiglia 

Si approva all’unanimità 

Risultato votazione    presenti n. 13    favorevoli n.13     astenuti n. 0    contrari: n. 0 

DELIBERA N.10 

PUNTO  N. 11  O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Patto di corresponsabilità nel precedente a.s. era stato inoltrato ai genitori con le 

integrazioni delle norme del Covid. 

La docente Monica Caddeo della Scuola dell’Infanzia chiede che nel Patto venga 

inserita la modifica della richiesta alle famiglie del certificato medico con il quarto 

giorno di assenza. 

Per gli altri ordini di scuola, il certificato è richiesto con 5 giorni di assenza. 

La malattia deve essere soggetta a certificazione, in caso diverso è sufficiente 

l’autodichiarazione del genitore. 

Risultato votazione    presenti n. 13    favorevoli n.13     astenuti n. 0    contrari: n. 0 

DELIBERA N.11 



 

 

 

 

 

Non essendo altro da discutere la seduta è tolta alle ore 21:00 

 

Pieve Torina 21.12.2021 

 

 

 

La segretaria verbalizzante                                                          Il Dirigente reggente 

Prof.ssa Valentina Zampetti                                                 Prof. Maurizio  Cavallaro 

 

PUNTO  N. 12  O.D.G.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Si approvano le richieste pervenute per il servizio di somministrazione pizza (e/o 

panini). Il Dirigente aveva già dato un’autorizzazione preventiva in attesa della 

ratifica del C.d.I. 

Risultato votazione    presenti n. 13   favorevoli n.13   astenuti n. 0  contrari: n. 0 

DELIBERA N.12 

PUNTO  N. 13  O.D.G.  

Il Comitato di Valutazione ha la funzione di valutare il servizio dei docenti che 

entrano in ruolo. 

Componente della scuola 

Dirigente Scolastico: Prof. Maurizio Cavallaro 

Docente: Falaschi Stefania 

Docente: Citracca Anna Rita 

Docente: Zampetti Valentina individuata dal C.d.I 

Componente genitori individuati dal C.d.I 

Genitore: Cecoli Federica 

Genitore: Rosi Donatella 

Componente esterno:  

Risultato votazione    presenti n. 13   favorevoli n.13   astenuti n. 0   contrari:n. 0 

DELIBERA N.13 

PUNTO  N. 14  O.D.G.  

Il Ptof viene integrato con l’aggiunta della dicitura “Istituto a Indirizzo 

Ecosostenibile”. 

Il Consiglio di Istituto chiederà ufficialmente al Comune di Pieve Torina se la 

palestra è agibile. 

Risultato votazione    presenti  n. 13  favorevoli  n.13   astenuti  n. 0   contrari: n. 0 

DELIBERA N.14 


